Wir dürfen aber überzeugt sein, dass wir am Ende unseres Lebens nicht in einer dunklen Grube enden, sondern hinübergeboren werden in das Licht und in die Freiheit Gottes.

· Alfons Bacher

Nachruf

Wir trauern um unseren Stefanusfreund

Alfons Bacher

Von 1964 bis 1989 war Alfons Bacher Erster Obmann der Stefanus-Gemeinschaft und von 1972 bis 1997 Direktor der Bildungsstätte Kloster Heiligkreuztal.

Er hat jahrzehntelang die Stefanus-Gemeinschaft geprägt und uns als "dritter Bauherr des Klosters Heiligkreuztal" ein großes Werk hinterlassen.

> Unser tiefes Mitgefühl gilt der Familie und allen Angehörigen.

Stefanus-Gemeinschaft Heiligkreuztal